

ユニセフ募金ご協力ありがとうございました!!! 合計 = 18837円

12月 23日にユニセフ募金にご協力していただき、たくさんの募金が集まりました。本当にありがとうございました。
このお金は最初ユニセフで集められ、注射のワクチンだいや、脱水症状を防ぐ経口補水療法（ORT）などにやくにたちます。また、足りない栄養素を補給したり、野菜の種を家庭に配布するなどしています。
そして、子供の基礎教育を受けられるように、カリキュラムの改善、教師の養成、教材の開発、好教員の採月、好の就学機会増大を支援しています。（香）

感謝状

小 値賀小・中学校六島（文）
生徒会

ユニセフは募金に心のこもったご協力をいただきありがとうございました。

ユニセフはすべての子どもたちの健康としあわせを願って活動しています。

今、世界では多くの子どもたちが栄養不良や安全な水が手に入らないことなどで病気にかかり、尊い命を失っています。また、戦争や自然災害の犠牲になる子供も数多くいます。ユニセフはこのようなきびしい状況にあっても一生懸命生きていこうとする子どもたちを、保健・栄養・給水・教育・緊急救援などの事業を通して応援しています。こうしたユニセフの支援事業はみなさんからの募金に支えられています。ご協力を心より感謝いたします。

みなさんも同じ地球に生きる仲間として、これからも世界の友だちのことを考え、ユニセフと協力して平和な世界を築いていきましょう。

財団法人 日本ユニセフ協会
会長 澄田 智

big ラッキーの特徴

うさぎのラッキーは、いつもいっぱいラビットフードを食べて大きくなりました。最近また、太りおなかがばんぱんになってきています。なので、ダイエットも、させようかと考えています。将来「おて」と「おかわり」ができるように世話も頑張ろうと思っています。今は、「部屋へのジャンプ」土を掘る「穴掘り」15段ある階段を5秒でのぼってしまう、早業もできません。そして、ラッキーの特徴といいますと、皆さんがお気づきの通り、片耳たれているということです。原因は分かりませんが、かわいく見えます。色は薄い灰色でちょっと目つきの悪いラッキーです。とても、爪が伸びているのでコンクリートの上にいると、「ぎー」と音が鳴るときもあります。そして、今のラッキーの家ですが、境のあった家も今では、ひつつき出しました。ラッキーがいつも、かじっているせいです。よく、木のクズが落ちていて掃除が大変です。木のクズもありますが家には、ラッキーのふんもあります。それが固まると掃除は、もっとたいへんになり、みんな困っています。みんな、曜日で世話をする人を決め、みんなしっかり世話をしています。これからも、みんなで世話を続けていきたいと思っています。（明日香）

マー坊のトランペット奮闘記 課題「小値賀小学校校歌」!!

僕は、今授業の時や、朝の時間など「小学校校歌」の練習に励んでいます。最初のところだけでできているにすごいです。この小学校校歌をあと2ヶ月で全部成功さたいと思うけどたいてい難しいです。これから毎日しっかり頑張りたいです。（正輝）

勉強の様子

幸益さん九文合格!!!

月 25日に九文の推薦入試がありました。幸益さんは、23日に佐世保に行き本番に望みました。本番当日幸益さんは、緊張なくいつも通りに練習の成果を出したそうです。
3学期になって中学生は勉強が難しくなってきたようです。いま、僕は、数学で相似な図形を勉強していますが、とても難しく授業中困っています。理科では、電流についてしていますが、電流の測り方やどのようなつなぎ方なのかがとても困難です。
年生の2人は理科の力の勉強と英語の疑問文を答えるのが大変なので苦労しています。正輝君は国語、算数が苦労しています。洋平君も、受験に向けて頑張っています。3学期も頑張っていきたいです。（光輝）

行事「新春書き初め大会」

月 13日（水）に6時間目に書き初め大会が行われました。正輝君「夢の実現」、明日香さん・香さん「連山白雪」、光輝君「生命に尊重」、洋平君・幸益さん「創造する力」を書きました。みんなとても上手にかけていると感じました。真剣に取り組んでいたのがとてもすばらしいと思います。3学期もたくさんの行事があるので6人で協力して1つの行事を成功させたいと思っています。



私は、「創造する力」を書きました。「創」という字がなかなか難しく、うまくかけませんでした。練習していくうちに、少しずつ上手になっていきました。漢字とひらがなの大きさ、字のバランス、中心に書くことはできていたので良かったです。最後まで集中して書くことができたのは良かったです。

とです。清書の時には、字のバランス、漢字とひらがなの大きさに注意して書きました。2、3年生は行書といって1つの文字に回しか墨を付けないでかく書き方ですが、3人ともきちんと行書で書けていたので良かったです。全体の感想として6人が落ち着いて、真剣に取り組めたのはとてもすばらしく思えました。



（幸益）